

大桑村教育委員会 9月定例会 会議録

開催日時 令和7年9月17日（水）午前9時29分から午前10時14分まで

開催場所 特別会議室

出席者	教 育 長 野知里 浩寿	教育長職務代理者 白木 正
	教 育 委 員 水口 泰治	教 育 委 員 松尾 輝明
	教 育 委 員 細田 愛	教 育 次 長 輿野 敦

傍聴者 なし

会議日程

1. 開会

2. 挨拶

3. 報告

- ・8/26（火）木曽郡町村教育委員会連絡協議会
- ・8/27（水）新任教育委員研修会
- ・8/28（木）県教育委員会との懇談会（松本合庁）
- ・8/31（日）大桑村公民館研究集会
- ・9/11（木）9/12（金）大桑村議会9月定例会

4. 議題

1) 共催について

- ・第40回森の里の秋まつり
10月25日（土） 10時～

- ・ボールパーク（後援）

10月25日（土） 10時～

2) その他

5. 今後の日程について

- ・9/25（木）木曽郡町村教育委員会連絡協議会（木曾合庁）
- ・9/26（金）、27（土）中学校桑華祭
- ・9/27（土）県立歴史館出前講座（歴史民俗資料館）13:30～

・10/16（木）保育園運動会

6. 小学校授業参観

7. 次回教育委員会開催日時 令和7年10月20日（月）9：30～

8. 閉会

教育長 それでは皆さんお揃いになりましたので、9月の教育委員会を始めさせていただきます。今週末には彼岸の入りということで、今日も関東・東海地方では、猛烈な暑さになると言われています。明日からは30度を超える日がないということで、だんだん涼しくなると言われておりますが、是非、そう願いたいところであります。ここ何年も異常気象が当たり前のようになってきておりますが少しでも早く通常の気候になることを願うところであります。9月は防災月間ということで、いろいろなイベント等もありますが、台風シーズンも迎えますので、備えについて、万全にしていきたいと思います。それでは次第に沿って進めて行きますのでよろしくお願ひします。

教育長 報告の関係です。8月からの関係です。

- ・8/26（火）木曽郡町村教育委員会連絡協議会
- ・8/27（水）新任教育委員研修会
- ・8/28（木）県教育委員会との懇談会（松本合庁）
- ・8/31（日）大桑村公民館研究集会
- ・9/11（木）9/12（金）大桑村議会9月定例会

議会では、同意案件で教育委員の任命ということで、水口さんには平成25年から3期12年、委員をお勤めいただきましたが、本期で退任されるということでありますので同意案件を上程しました。新たな委員に石其正さんをお願いしまして、議会で同意をいただきましたので10月1日から委員をお願いするところであります。報告については以上ですが、皆さんの方から何かあればお願ひします。

全委員 特になし。

教育長 議題の方に入ります。今回の議題、共催と後援が各1件です。一点目については第40回森の里の秋まつりということで、森の里秋まつり実行委員会の委員長から申請が来ております。今年が第40回目の森の里の秋まつりということになります。日時が10月25日（土）開会式が10時から、打ち上げ花火が18時からということで、会場は大桑村スポーツ公園周辺です。開催要領の案のとおり例年並みになろうかと思いますが、第40回ということで記念の会にな

りますが、今回は音楽、演奏活動に重点を置いて開催したいということで、各団体の演奏、警察の音楽隊に来ていただいたり、数年続いています信州の収穫祭大使のミニライブを行うということです。抽選会が17時30分からあって、花火が18時から打ち上げとなります。内容は以上です。何か質問等あればおねがいします。

全委員 特になし。

教育長 ないようでしたら承認ということで進めて行きたいと思います。続いて後援です。こちらも森の里の秋まつりに関連しておりますが、秋祭りの中に同時開催で行われます。申請が南木曽ジュニアベースボールクラブからの申請で、主催は木曽地区野球協会ということです。内容については、ボールパークということで、日時は10月25日森の里の秋まつり会場内で行うということです。内容についてはチラシがありますが、ボールを使った遊びやゲームができるということで体育館でいろいろなゲームができるといった主旨のものです。木曽の中で持ち回りで行っているようですが、今年は日義の体育館と大桑村の村体で行うということで、日義の方は10月11日に行われるようです。内容については以上でありますけども何か質問等あればお願ひします。

全委員 特になし。

教育長 こちらにつきましても承認ということでお願いします。その他の関係ですが次長からお願ひします。

教育次長 10月1日から木曽広域幹線バスの運行が始まるところからおんたけ交通に委託している2台のスクールバスのうち1台はおんたけ交通で運行することが不可能であるということです。つきましては、10月1日から村バスをスクールバスとして運行します。現在3便スクールバスを運行しておりますが、1号車をおんたけ交通で運行し、2・3号車を村が運行することになります。

教育長 スクールバスの関係で説明ありがとうございましたが、ご意見等あればお願ひします。

水口委員 村のバスの運転手さんはどなたがやられるんですか。

教育次長 シルバー人材センターへ委託しています。

教育長 この件については、よろしいですか。

全委員 意見等なし。

教育長 10月1日から運行が変わるということでお願ひします。その他について、皆さんからあればお願ひします。

全委員 特になし。

教育長 今後の日程についてです。

- ・ 9/25（木）木曽郡町村教育委員会連絡協議会（木曽合庁）
- ・ 9/26（金）、27（土）中学校桑華祭
- ・ 9/27（土）県立歴史館出前講座（歴史民俗資料館）13:30～
- ・ 10/16（木）保育園運動会

日程については以上ですが、皆さんから何かあればお願ひします。

水口委員 保育園の運動会が平日になった理由は何ですか。

教育次長 郡内では、多くの園が平日に開催しています。子どもたちが休日に登園することでリズムが乱れたり、体調の変化がないようにするためと聞いております。

細田委員 雨の場合はどうなりますか。

教育長 翌日へ延期となります。

教育長 日程についてはよろしいですか。今日、この後小学校の参観を予定しておりますのでお願ひします。